

Muere tiroteada la presidenta de la diputación de León

Escrito por Iarpeiro - 12/05/2014 21:53

Isabel Carrasco, también conocida como la mujer de los 13 sueldos ha sido tiroteada esta tarde cuando se dirigía a un mitin del PP en Valladolid, todo apunta a una venganza personal, pero muchos hemos pensado que podía tratarse de una venganza social, hay personas que están muy hartas de que cargos públicos, banqueros y otras hierbas les hayan "jodido" la vida, y queden impunes.

Y los cables cuando estas desesperad@ se le pueden cruzar a cualquiera.

Esta mujer era un claro ejemplo de ese tipo de políticos y estaba metida en muchos "fregaos".

Ha sido condenada en los tribunales por el presunto amaño de unas oposiciones en la Diputación de León. La sentencia está recurrida. Asimismo, ha sido acusada de pasar kilometraje no realizado al erario público. La acusación no está demostrada ante los tribunales. Fue polémico su aumento de sueldo, en plena crisis económica y con el respaldo del PSOE: un 13% de aumento (9.000 euros) en julio de 2011.12 Ha sido acusada de pagar tratamientos de belleza con dinero público, sin que esto tenga consecuencia alguna en los tribunales.

Conocida en su partido (PP) como la mujer de los trece sueldos, acumulando así 150.000 euros anuales, más dietas y desplazamientos, duplicando esta cantidad a saber:

Presidenta del PP de León.

Concejala del Ayuntamiento de León.

Presidenta de la Diputación de León.14

Presidenta del Consorcio del Aeropuerto de León.

Presidenta del Instituto Leonés de Cultura.

Presidenta del Consorcio Provincial de Turismo.

Presidenta de Gersul.

Consejera de Tinsa.

Consejera de Caja España.

Consejera de la Asamblea General de Caja España.

Consejera de Viproelco.

Consejera de Inmocasa.

Vicepresidenta de Invergestión.

Re: Muere tiroteada la presidenta de la diputación de León

Escrito por peseta - 12/05/2014 22:47

Vaya, pues me acabo de enterar.

Parece ser que ha sido «venganza por motivos laborales» el móvil del asesinato.. Por lo visto la ha asesinado una a la que despidieron de la diputación, según he leído muy por encima la noticia...

Re: Muere tiroteada la presidenta de la diputación de León

Escrito por PUSETE75 - 13/05/2014 00:05

peseta escribió:

Vaya, pues me acabo de enterar.

Parece ser que ha sido «venganza por motivos laborales» el móvil del asesinato.. Por lo visto la ha asesinado una a la que despidieron de la diputación, según he leído muy por encima la noticia...

parece ser que disparó la madre, ya que a la hija la habían despedido el día anterior de la diputación,,además el padre era jefe de policía de una localidad,,en fin, que saldrá mierda de la herida,vereis...

Re: Muere tiroteada la presidenta de la diputación de León

Escrito por CUBA_LIBRE - 13/05/2014 10:06

PUSETE75 escribió:

peseta escribió:

Vaya, pues me acabo de enterar.

Parece ser que ha sido «venganza por motivos laborales» el móvil del asesinato.. Por lo visto la ha asesinado una a la que despidieron de la diputación, según he leído muy por encima la noticia...

parece ser que disparó la madre, ya que a la hija la habían despedido el día anterior de la diputación,,además el padre era jefe de policía de una localidad,,en fin, que saldrá mierda de la herida,vereis...

Luego nos quejamos de los políticos y periodistas.

En cuanto se van descubriendo cosas se ve claro que es muy fácil echar la lengua a pacer y cuando se demuestran cosas nadie se retracta.

El despido no fue el día anterior (como se ha dicho).

Parece ser que hay un trasfondo sentimental latente (los cuernos de toda la vida).

Parece ser que hay un trasfondo económico detrás (una indemnización cobrada por la hija de la presunta asesina que debía devolver por sentencia judicial).

Nos parece excepcional lo de los TRECE cargos, cuando cualquier alcalde de una ciudad media tiene casi los mismos (alcalde, presidente de cada empresa municipal (agua, basura,...), consejero de la caja local, sociedades de turismo,...) TODAS ellas remuneradas.

En algunos foros he leído gente que justificaba el asesinato (quizá porque eran todas de un mismo partido) lo cual ya me parece esperpéntico. El asesinato no puede justificarse nunca, y sino...esperemos que se haga más habitual y entonces lloramos.

Seguro que si asesinas y muerta fueran de otra región o partido mucho no opinarían igual.

En fin,....somos España.

Saludos.

Re: Muere tiroteada la presidenta de la diputación de León

Escrito por larpeiro - 13/05/2014 13:39

El responsable del PP en redes sociales de la Comunidad Valenciana para la elecciones europeas, ha encontrado un responsable de lo sucedido con Isabel Carrasco, se trata de la revista "El Jueves."

Aviso para navegantes, todos y todas los que hayan sido ironizados en la misma pueden estar en grave riesgo.

<http://ecoteuve.economista.es/ecoteuve/noticias/5772765/05/14/Luis-Salom-del-PP-de-Valencia-senal-a-a-la-revista-El-Jueves-por-el-asesinato-de-Isabel-Carrasco.html#.Kku85kni4W9hhkE>

Cuidado con el twitter, otra que se ha pasado algún pueblo ha sido la concejala socialista de Vilagarcia de Arousa.

http://www.lavozdegalicia.es/noticia/arousa/2014/05/13/concejala-socialista-susana-camino-dimite-comentario-facebook-sobre-asesinato-isabel-carrasco/0003_2014051399933763452421.htm

=====

Re: Muere tiroteada la presidenta de la diputación de León

Escrito por larpeiro - 19/05/2014 20:32

Este caso esconde lo que podría ser un guion de película, a raíz de la inculpación de la agente local de León que parece que tenía una relación personal con la hija de la presunta homicida.

Alguien estaba presionando a la policía para cerrar rápidamente este caso, pero la policía no puede dejar tantos cabos sueltos ya que quedaría en evidencia.

Por otro lado habría que volver a examinar el funcionamiento de organos como las diputaciones, ya que en algunos casos como este, parecen verdaderos cortijos, otros casos similares son Orense, Pontevedra o Castellón.

=====

Re: Muere tiroteada la presidenta de la diputación de León

Escrito por CUBA_LIBRE - 20/05/2014 10:54

larpeiro escribió:

Este caso esconde lo que podría ser un guion de película, a raíz de la inculpación de la agente local de León que parece que tenía una relación personal con la hija de la presunta homicida.

Alguien estaba presionando a la policía para cerrar rápidamente este caso, pero la policía no puede dejar tantos cabos sueltos ya que quedaría en evidencia.

Por otro lado habría que volver a examinar el funcionamiento de organos como las diputaciones, ya que en algunos casos como este, parecen verdaderos cortijos, otros casos similares son Orense, Pontevedra o Castellón.

Pues no vengas a Asturias....

El gran Areces hasta creó un puesto específico para su mujer.

Saludos.

=====